

HERZLICHEN DANK

für die vielen Beweise aufrichtiger Anteilnahme sowie Zeichen der Liebe, Verbundenheit und Wertschätzung beim Heimgang unserer geliebten

Edith Müller-Seelhofer

Wir danken Martin Lehmann für die gefühlvolle Gestaltung der Trauerfeier und für die tröstenden Abschiedsworte. Vielen Dank auch dem Gemischten Chor der GfC Bülach für die schönen Lieder, dem Musikteam für die Begleitung des Gemeindegesangs und Frau Bohnert für das ergreifende Orgelspiel.

Besonders danken möchten wir dem ganzen Team des Seniorenzentrums Zion für die überaus liebevolle und aufopfernde Pflege und Betreuung in den vergangenen 17 Monaten. Vielen Dank auch den Ärzten und den Pflegenden der Abteilung E3 im Spital Bülach, die sich in den letzten Tagen treu und selbstlos um die liebe Verstorbene gekümmert haben.

Einen ganz besonderen Dank gebührt allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Edith im Leben Liebe erwiesen und für sie immer wieder treu gebetet haben. Wir sind auch allen von Herzen dankbar, die sie während ihrer Leidenszeit mit ihren Besuchen erfreut und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Von Herzen danken wir auch für die vielen trostreichen Beileidsbezeugungen in Wort und Schrift, für die wunderschönen Blumen und Kränze sowie für die grosszügigen Barspenden und Direktzahlungen an die christlich-soziale Osthilfe «ethos open hands». Gott möge alles reichlich vergelten.

Die Trauerfamilien

Bülach, im Dezember 2017

Wegen der sehr grossen Anzahl von Beileidsbezeugungen ist es uns leider nicht möglich, alles persönlich zu verdanken. Danke für Ihr Verständnis.